
 
  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC ４月第 1 例会 (2024.4.2) （Zoom 例会併催） №３５０１ 

 

(1) 「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 内山 博之会長挨拶 

皆さん、こんにちは。昨日は、4月 1日ということで、

皆さんの会社でも入社式が執り行われたのではないでし

ょうか。私の会社も例年こちらイタリア軒にて開催して

おりましたが、今年はなんと予約を失念してしまいイタ

リア軒では予約が取れず、高野支配人に何とかお願いし

て割烹蛍さんを急遽予約しまして、開催することができ

ました。コロナ明けで久しぶりにフルメンバーの参加で

行うことができまして、お天気にも恵まれ、新年度良い

スタートがきれたものと思います。今年は甲辰の年で 60

年に 1回の大きく時代が変化する年であると言われてお

り、生成 AIの加速度的発展により今後 10年で仕事のや

り方も大きく変わっていくものと予想されます。その大

きな時流を捉えて未来に向かって成長発展していくため

には、若い世代が業界の常識にとらわれず、お客様のた

めに常にチャレンジできる環境を整えていくことが私の

役目だと思いますので、しっかりとサポートしていきた

いと思います。さて、本日は、例会後、恒例の前橋 RC

観桜家族例会参加のためバスで前橋へ向かいます。そし

て来週は新潟 RCの観桜例会開催と、やっと桜の季節が

到来いたしました。そこで桜にまつわるお話を少しさせ

ていただきます。日本人が桜を好きな理由の 1つは、桜

が春の到来を象徴する花であり、満開となると心躍る季

節の訪れを実感できる事であり、2つ目は、桜は満開後

2週間程度で散ってしまう儚く美しい花であり、その生

命の儚さの美学を我々日本人は感じるということであり

ます。いくつか桜に関する雑学を紹介したいと思いま

す。日本の桜の 7割がクローンです。日本の桜の 7割

は、ソメイヨシノという種類の桜であり、接ぎ木や挿し

木で増やしているため、子孫が繁殖しているわけではな

く、クローンが日本の桜の 7割を占めていることになり

ます。桜並木の均一化された色彩は、クローンだからこ

そ生み出される美しさなのかもしれません。次に、桜切

る馬鹿、梅切らぬ馬鹿という日本の諺があるように、桜

は枝の切り口から菌が入って腐りやすいからむやみやた

らに剪定してはいけない、逆に梅は無駄な枝を切らない

と綺麗に花が咲かないから剪定する必要があるらしいで

す。ちらみに、この諺の意味は、個性に応じた手の掛け

方をすることが大事とのことで、新入社員の個性を尊重

し大切に育てなければいけないと思った次第です。次

に、美しい桜には猛毒があるのかということです。よ

く、美しいバラには棘があるつまり、美しいものには人

を傷つける一面があることを意味する言葉ですが、美し

い桜にも毒があるそうです。しかも、桜の葉と未熟な実

のどちらにも毒があり、特に未熟な実には猛毒の青酸が

発生するため、桜の実を食べる時には注意が必要です。

桜の葉にある毒は大量摂取しない限り、健康被害がない

とされているため 1～2枚程度であれば食べても問題な

いようです。桜もバラ科ということで、美しいものには

棘や毒があるので気を付けたいものです。最後に桜の花

粉には興奮する成分が含まれているというこです。花見

をしていて何か自然と楽しくなるのは、桜の花粉にエフ

ェドリンという交感神経を興奮させる作用のある成分が

含まれているという有名な話があるのですが、こちらは

実はデマらしいです。実際は、エフェドリンは含まれて

おりません。それだけ我々日本人にとって桜は魅力的な

花であるのです。 

桜の季節、皆さんも存分に花見を楽しんでいただければ

と思います。以上、本日の会長挨拶とさせていただきま

す。有難うございました。 

 

(3) 米山奨学生 余子慶さんへ奨学金贈呈挨拶 

(4)  

(5) １００％出席バッチ贈呈 

 

 

 

(6) 誕生日お祝い贈呈(８名) 

(7) 結婚記念日お祝いの紹介(１０名) 

(8) ロータリーの友ご紹介（泉水謙二広報会報雑誌委員） 

五月女政義君 ２年 佐藤 邦栄君 ６年 

織戸  潔君 12年 細野 義彦君 14年 

佐藤 紳一君 23年   

 2023-24 年度 
国際ロータリー会長 

ゴードン R. マッキナリー 

 
2023～24 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

内山 博之   



(9) 委員会報告 

・若槻 良宏グローバル奨学生カウンセラーより、 

奨学生近況報告 

 

(10) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(小林慶直委員) 

本多  晃君  若槻 良宏君 

 

青少年育成基金寄付発表(高山 克幸委員長) 

本間 彊君 栂坂 昌春君 

(11) ニコニコボックス紹介（正力源一郎委員） 

・坂井 賢一君 結婚記念の さくらの花、ありがと

うございました。おかげさまで４４年になりました。

長い道のりでした。 

・坂本 信君 誕生日のワインと結婚記念日の桜をあ

りがとうございました。 

(12) 幹事報告（高野潤直前幹事） 

 ・６月２日市内７RC親善ゴルフ大会が 紫雲ゴルフ倶

楽部で開催されます。メール配信いたしましたのでご

希望の方は４月２５日までにお申し込み下さい。 

・前橋 RCとのゴルフ対抗戦が６月８日 紫雲ゴルフ倶

楽部で懇親会は午後６時３０分よりイタリア軒で、野

球対抗戦は６月９日 黒崎地区野球場で開催されま

す。メール配信いたしましたので５月２０日までにお

申し込み下さい。 

(13) ４月２日の例会参加率 

 

Zoom参加 １０名 

 

 

４月９日の例会予定 

ハミングプラザ VIPに於て観桜例会を開催致します。  

バスをご利用の方はイタリア軒さん前より 16:45に出

発致します。  受付 17：00 開会 17：30 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

７９ ７６ ５９  ７７．６３％ 

４月２日 理事会報告 出席者 １０名 

 
 
１ 青少年育成基金贈呈先について 
新潟大学ボランティアサークル ささだんご 
新潟県母子福祉連合会 
上記２団体を 5 月の理事会で上程し、推薦を

決定。５月２８ 日の例会にご招待の上、寄付

金贈呈の予定 
現在基金２０万円。これを団体に寄付の予定。 
２ 入会推薦の件=承認 
・農林中央金庫 富山支店  
新潟県担当部長 杉村 章君 

 推薦者 五十嵐 豊君 梅澤 哲雄君 
・SMBC日興証券㈱新潟支店長 濱口和也君 
推薦者 高橋 秀松君 佐藤 隆夫君 

・全日本空輸㈱新潟支店支店長 千葉辰也君 
推薦者 佐藤 隆夫君 内山 博之君 

・㈱新潟三越伊勢丹  
代表取締役社長執行役員 櫻井 俊晴君 
推薦者 徳永 昭輝君 酒井 昌彦君 

・損害保険ジャパン㈱ 
新潟支店長 村山洋一郎君 
推薦者 佐藤 隆夫君 高橋 秀松君  

３ 退会届について＝承認 
・SMBC 日興証券㈱ 
新潟支店長 猪島 光典君（3/20 付） 

・㈱新潟三越伊勢丹  
代表取締役社長 牧野 伸喜君（3/31 付） 

・ダイダン㈱ 
新潟支店長 加藤 琢巳君（3/31 付） 

・全日本空輸㈱ 
新潟支店長 鈴木 宏司君（3/31 付） 

・損害保険ジャパン㈱ 
新潟支店長 藤野 修君（3/31 付） 

４ ４月のプログラム=承認 
４月  ２日 第一例会につき卓話なし 
前橋RC・水戸RC 合同観桜例会  
於 臨江閣 開会 17：30 

４月 ９日 観桜例会 
於 ハミングプラザVIP  
16:45 イタリア軒前よりバス出発 
受付 17：00 開会 17：30 

４月１６日 会員スピーチ  
小山 楯夫情報委員長 

４月２３日 卓話 
      寺崎みずほ氏 川井田博幸氏 
４月３０日 規定休会 
５ その他 
４月４日から７日香港島東 RC の７０周年記

念式典（４月６日）へ徳永国際奉仕委員長を

団長として４名で参加予定 

http://www.niigatarc.jp/

